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A programação contou com palestras e

debates sobre os temas "Plano Municipal

pela 1ª infância"; "Desafios e Perspecti-

vas para o Financiamento das políticas

públicas"; e "Caminhos para um Plano

Municipal pela 1ª Infância Sustentável",

com a participação de convidados e me-

diação dos conselheiros Teresa Duere,

Valdecir Pascoal e Dirceu Rodolfo. Na

ocasião, o deputado federal Lucas Ramos

anunciou a liberação de R$ 1 mi em recursos para uso em ações da Primeira

Infância em municípios de menor porte do Estado.

“Muitas das coisas que precisamos podem esperar. As crianças,
não. A elas, não podemos responder amanhã. Seu nome é

hoje.” (cons. Valdecir Pascoal, citando Gabriela Mistral).

Mais de 370 pessoas, entre prefeitos de municípios, gestores, servidores

públicos e representantes dos poderes, participaram do Seminário "Pri-

meira Infância, competência e financiamento", promovido pelo Tribunal de

Contas do Estado. “Este é o momento de colocar a primeira infância como fo-

co da gestão, pois é uma área pouco, ou quase nada, lembrada pelas três

esferas de governo, incluindo o próprio controle externo”, afirmou o presi-

dente do TCE, conselheiro Ranilson Ramos, ao abrir o seminário. A soleni-

dade de abertura contou com a presença do presidente do Tribunal de Justiça,

desembargador Luiz Carlos Figueiredo, do presidente da Atricon, conselheiro

Cézar Miola (TCE-RS), do prefeito do Recife, João Campos, e da presidente

da Associação Municipalista de Pernambuco, Márcia Conrado. O Ministério

Público foi representado pela promotora Aline Arroxelas, e a Assembleia

Legislativa pela deputada estadual Simone Santana. A procuradora-geral do

Estado, Bianca Ferreira Teixeira, falou em nome da governadora Raquel Lyra.

Ao final do encontro, o presidente Ranilson afirmou que o TCE vai oferecer

apoio aos gestores para implementação das políticas voltadas à 1ª infância,

por meio de cursos de capacitação promovidos pela Escola de Contas. "O

seminário conseguiu chamar a atenção do Estado para o tema. Agora, o obje-

tivo é chamar a atenção de todo o País, pois essa é uma missão tripartite, é

de responsabilidade de todos. A questão da primeira infância é grave e muito

urgente!”, concluiu o presidente.
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“É preciso que o Poder Público e a sociedade deem as
mãos e esqueçam as diferenças para vencermos essa

batalha” (des. Luiz Carlos Figueiredo).

““Que a atenção à primeira infância seja um compro-
misso de todos nós, independentemente do órgão ao
qual estejamos ligados” (cons. Cezar Miola).

“Muito obrigado a todos pela contribuição. Não
esqueceremos o conhecimento compartilhado

aqui” (cons. Dirceu Rodolfo)


